



ゆずり葉

令和5年4月28日
第2号

<https://tomiya-naritaes.edumap.jp/>

目指す子どもの姿 なかよして りっぱな たのしい なりたの子



新年度がスタートして1か月！

さわやかな新緑の季節となりました。令和5年度がスタートして、1か月が過ぎました。子供たちは毎朝元気なあいさつとともに登校しています。

さて、先日の学習参観，学校経営説明会，PTA総会，学年・学級懇談会，PTA委員研修会には，多くの保護者の皆様においでいただき，本当にありがとうございました。また，今年度も子供たちの登下校時の安全指導など様々な支援を行っていただき，心より感謝申し上げます。子供たちの健やかな成長のために，私たち教職員一同，精一杯努力してまいりますので，今後ともよろしく願いいたします。

1年生を迎える会

4月20日（木）計画集会委員会の企画・運営で「1年生を迎える会」を実施しました。

2年生の「おむかえのことば」から始まって6年生の「学校紹介」，5年生の「担任の先生クイズ」，4年生の「手作りプレゼント」，3年生の「おわりのことば」どの学年も工夫を凝らして，1年生を迎えようとする気持ちが表れていました。



1年生からは感謝の気持ちを込めた歌「さんぽ」の披露がありました。全校児童が参加して，たくさん笑顔があふれるすてきな会でした。

<学校からのお知らせとお願い>

■ 学校への連絡について

○平日：成田小学校 電話 022-3561-7567

○休日，緊急時：学校携帯電話（080-3124-3753）教頭まで

児童本人の新型コロナウイルス感染症のり患や事故やけが，救急搬送，入院等があった場合は休日でも御連絡をお願いいたします。

■ 写真の掲載について

本校では学校だよりやホームページで学校生活の様子をお知らせしています。個人が特定できない範囲で掲載するよう配慮しております。

掲載を希望しない御家庭は各学級担任まで御連絡をお願いいたします。（5月8日まで）

■ 児童早退時のお迎えについて

児童が早退する際は，保護者の方がお迎えに来ていただき，学校で保護者の方に児童を引き渡すことになっています。児童のみでの下校はできませんので，早退時はお迎えに来ていただきますよう御理解・御協力をお願いいたします。

避難訓練

4月中に避難訓練を2回実施しました。1回目は授業中に震度5強の地震が発生した想定で、2回目は朝会の際に地震が発生した想定で訓練をしました。どちらも全校児童が真剣に取り組むことができました。

どんな時にも自分の命をしっかりと守れるよう訓練に臨むよう指導してまいります。「おさない」「はしらない」「しゃべらない」「もどらない」を徹底しています。これからも様々な想定での避難訓練を計画しています。



1回目 静かに素早く校庭に避難している



2回目しゃがんで頭をおさえている



行事予定



- 1日(月) 代表委員会 6年5時間
- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 8日(月) 委員会活動 1年心臓病検診
避難訓練(竜巻・業間)
- 9日(月) 全校弁当
- 10日(水) 音楽朝会2 歯科検診2・3・4年
係児童打合せ6年生 6校時限
- 12日(金) ALT
- 15日(月) 運動会全体練習①
- 16日(火) 運動会全体練習② 職員会議
- 17日(水) 防災の日 ALT
- 18日(木) 運動会全体練習③
ALT
- 19日(金) 運動会準備
(5, 6年6時限)
全校弁当 ALT



- 20日(土) 運動会
- 22日(月) 振替休業日(運動会)
- 23日(火) 運動会予備日 全校弁当
- 24日(水) 児童朝会1
歯科検診1・5・6年
- 25日(木) 家庭訪問5校時限~31日(水)
プール清掃(5年生&6年生)
耳鼻科検診1・3・5年
- 26日(金) たてわりリーダー会(6年)
- 31日(水) お話・生活朝会 ALT



※毎週水曜日はお掃除なしで下校の日です。

◇◇◇ 5月の生活目標 ◇◇◇
<生活目標> きちんと話を聞きましょう。
 下学年:おわりまできちんと話をききましょう。
 上学年:相手を見て、話の内容をしっかりと聞き取りましょう。

児童のみなさんゴールデンウィークは、
交通事故、水の事故に十分気をつけて
生活してください。

ゴールデンウィークに向けて、家のお手伝いをしたり、勉強をしたりするなど、連休の過ごし方を計画していると思います。

交通安全や水の事故には十分気をつけて、換気や手洗いをするなどのコロナウイルス感染予防対策をしながら充実した日を過ごしてください。御家庭の御協力をよろしくお願いたします。



二年生道徳

学習参観, PTA総会 PTA委員研修会 ありがとうございました。

22日(土)に実施しました, 学習参観, PTA総会, PTA委員研修会にお忙しい中, 多くの保護者の皆様に御来校いただきましてありがとうございました。1年生は入学して初めての学習参観なので緊張した雰囲気です授業に取り組みました。どの学級も児童一人一人が, 生き生きと授業に臨んでいました。保護者の皆様に頑張っている姿をお見せすることができたと思います。PTA総会においても, 新組織や今年度の事業計画について, 賛同いただきありがとうございました。1年間, PTA活動に御協力いただけますようよろしくお願いいたします。

